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令和７年第１回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時   令和７年１月２９日（水） 

開会 午後１時３０分 

閉会 午後２時６分 

 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長                    鈴 村 俊 二 

委  員          村 上 直 人 

委  員          久 野 友 士 

委  員          石 川 真理子 

委  員          木 村 敏 幸 

委  員          堀ノ口 香 織 

 

４ 欠席委員       なし 

 

５ 委員以外の出席者      なし 

 

６ 説明のため出席した者 

教育部長            小 島 久 和 

教育委員会次長兼スポーツ課長  鈴 木 俊 毅 

芸術劇場館長兼芸術総監督    安 江 正 也 

学校教育課長          桜 井 正 志 

学校教育課統括主幹       加 古 尚 毅 

学校教育課主任指導主事     明 壁 啓 純 

学校教育課指導主事       池 田 森太郎 

学校教育課指導主事        橋 民 子 

学校教育課指導主事       加 藤 雅 尚 

教員研修センター所長      和 田 英 也 

教員研修センター指導主事    是 枝 享 子 

学校給食センター所長      正 城 彰 一 

社会教育課長          永 井 伸 明 

社会教育課統括主幹       佐々木 三千代 

新創造交流施設建設室長     桒 原 知 里 

中央図書館長          内 山 香 織 

芸術劇場管理課長        中 島 達 也 

文化芸術課長          阿 部 吉 晋 

 

７ 会議書記 

学校教育課統括主任       神 野 敬 士 

学校教育課主任         岡 田 直 美 
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８ 議事日程           別紙日程のとおり 

  

９ 傍聴人 な し 

 

10 協議概要 

 

教育長（鈴村 俊二） 

ただいまから、令和７年第１回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進め

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（鈴村 俊二） 

日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和６年第１２回定例会の議事録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（鈴村 俊二） 

御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認され

ました。 

──────────────────────── 

教育長（鈴村 俊二） 

日程第２、「報告」を議題といたします。 

 

教育長（鈴村 俊二） 

報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（鈴村 俊二） 

ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（鈴村 俊二） 

  日程第３、承認第１号、「令和６年度東海市学校支援協議会委員の解任及び任命

に関する専決処分の承認について」を議題といたします。学校教育課長から提案

理由の説明を求めます。 

 

学校教育課長（桜井 正志） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（鈴村 俊二） 
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  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（鈴村 俊二） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

  これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり承認するこ

とに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（鈴村 俊二） 

  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり承認されました。 

──────────────────────── 

教育長（鈴村 俊二） 

日程第４、「その他の報告事項」を議題とします。 

から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

学校教育課主任指導主事、学校教育課指導主事、社会教育課長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（鈴村 俊二） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

１番委員（村上 直人） 

小学生親善交流事業（米沢市）の実施について、米沢市の雪の状況など事前情

報はどのようか。 

 

学校教育課指導主事（ 橋 民子） 

昨年度は雪がなかったが、今年度はかなり雪が積もっており、例年通りの状況

となっております。 

 

３番委員（石川 真理子） 

２０歳の集いの結果について、来賓挨拶中に会場が少しざわついていた。司会

者等が来賓挨拶前に静かにするよう促す等の対応が必要ではないか。 

 

社会教育課長（永井 伸明） 

ご指摘については、来年に向けて実行委員へ伝え、より良い式典となるよう対

応してまいります。 

 

４番委員（木村 敏幸） 

中学生親善交流事業（沖縄市）の結果について、学校間交流の内容はどのよう

か。 

 

学校教育課指導主事（加藤 雅尚） 
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横須賀中学校につきましては、お互いの市の紹介やゲーム等を２年生学年全体

で行いました。その後、代表生徒が校内の紹介等を行い、沖縄では珍しいどんぐ

りや紅葉を見たり、採ったりして交流を図りました。。 

加木屋中学校については、学年全体ではなく、クラス毎に沖縄市の生徒を迎え

入れ、市の紹介やゲーム等を通じて交流をしました。 

 

５番委員（堀ノ口 香織） 

小学生親善交流事業（米沢市）の実施について、事後の活動報告が３月５日と

１３日と設けているがどのように違うのか。 

 

学校教育課指導主事（ 橋 民子） 

３月５日は東海ライオンズクラブへ報告するもので、１３日は市長へ報告する

ものです。 

 

１番委員（村上 直人） 

２０歳の集いの結果について、当日の多目的ホールの状況はどのようか。 

 

社会教育課長（永井 伸明） 

今年度は２０歳の参加者が多目的ホールに入ることはなく、保護者等３０名～

４０名程度が利用しておりました。 

 

２番委員（久野 友士） 

文化財防火デー防火訓練の結果について、場所によって異なるとは思うが２５

名の参加者数は例年と比較してどのようか。 

 

社会教育課長（永井 伸明） 

場所や年によって異なりますが、主に関係者を対象に行うことが多く、町内回

覧をしていますが一般の方が見に来ることは少ないです。横須賀地区はお祭りの

関係者などが集まっていただけるので、４０名程度の参加者の場合もあります。

他の地域では例年２０名～３０名程度です。 

 

教育長（鈴村 俊二） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（鈴村 俊二） 

続いて、 から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

社会教育課統括主幹、新創造交流施設建設室長、教育委員会次長兼スポーツ課長、中

央図書館長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（鈴村 俊二） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 
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３番委員（石川 真理子） 

青少年居場所づくり推進事業「ふれあい活動」ボウリング競技結果について、

募集人数は何人か。また、募集人数に対して参加人数はどのようか。 

 

社会教育課統括主幹（佐々木 三千代） 

３０名の募集人数に対して、２２名の応募がありましたが、けがによる事前キ

ャンセルが１名あり、２１名の参加となりました。 

 

３番委員（石川 真理子） 

青少年居場所づくり推進事業「ふれあい活動」ボウリング競技結果について、

募集方法はどのようか。 

 

社会教育課統括主幹（佐々木 三千代） 

小学５年生～中学３年生を対象とし、各学校にチラシを掲示し募集しました。 

 

２番委員（久野 友士） 

お話友の会フェスティバルの結果について、予約制か。前回参加者数より３０

名程度増えているが支障はなかったか。 

 

中央図書館長（内山 香織） 

申し込みは不要で当日参加のみです。参加者数が１００名を超えたのは平成２

７年以来ですが、以前にも１００名程度の参加があったイベントのため、今回も

会場の大きさや受け入れに支障等はございませんでした。当日、天気も良く図書

館職員が公園へ出向き、声掛け等を行ったこともたくさんの人に参加していただ

けた要因だと考えております。 

 

教育長（鈴村 俊二） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（鈴村 俊二） 

のその他について、何かありますか。 

 

教育長（鈴村 俊二） 

ないようですから、これをもって終わります。 

以上で「報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（鈴村 俊二） 

以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。 

これをもって、令和７年第１回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


